
Hallo,

habe das Buch mit großem Interesse gelesen. Auf solch ein Leben kann man wirklich stolz
sein. Und mehr als schade, dass die Ergebnisse dieser Arbeit nicht in ausreichendem 
Maße geerntet werden konnten, wie im Buch ja auch festgestellt wird.
Eine Tatsache, die auch heute noch jeden Tag weh tut.
Gern würde ich auch einmal an einer Buchlesung teilnehmen, wenn solche geplant sind. 
Und natürlich würde ich mir auch sehr gern das Buch signieren lassen. Sollte dies möglich
sein?
Über ein Antwort würde ich mich sehr freuen und verbleibe

mit solidarischen Grüßen

25.11.2022     Heiko, Britz (bei Eberswalde)


